
                                         
 
im Kreistag Aurich  

Wieviel Geld wurde bereits eingespart? 
Zum Erfolg der Sanierungsmaßnahmen in der UEK durch die Firma Bredehorst 

 

 

Die Beratungsfirma Bredehorst wurde beauftragt, die hohen Defizite der Ubbo-Emmius-Klinik in den 

Griff zu bekommen. Während man vor rund 2 Jahren in der Öffentlichkeit intensiv über das 

Zustandekommen dieser Defizite diskutiert hat, ist es nun seltsam still um die Bemühungen der Firma 

Bredehorst geworden. Angesichts der Pläne, in Georgsheil ein Zentralkrankenhaus bauen zu wollen, 

ist es jedoch wichtig, zunächst die Bemühungen zur Reduzierung der Betriebskostendefizite an den 

bestehenden Standorten zu bewerten.        

 

DIE LINKE. im Kreistag Aurich fragt daher den Landrat des Landkreises Aurich:  

 

1. Wieviel Geld wurde durch welche konkreten Maßnahmen im laufenden Betrieb der 

Krankenhäuser Aurich und Norden eingespart? 

2. Inwieweit lagen die erzielten Einsparungen im geplanten Zielkorridor (bitte für jede einzelne 

Maßnahme aufschlüsseln)? 

3. Welche konkreten Maßnahmen wurden umgesetzt, um die Einnahmesituation zu verbessern 

(bitte für jede einzelne Maßnahme konkret aufschlüsseln)?   

4. Weshalb existiert trotz der Bemühungen, die Betriebskostendefizite an den beiden 

Standorten zu reduzieren, weiterhin ein Betriebskostendefizit in zweistelliger Millionenhöhe?    

 

Aurich, den 26. Februar 2015 

 

Für DIE LINKE. im Kreistag Aurich 

 

Jan Roß       Blanka Seelgen 

Fraktionsvorsitzender      Kreistagsabgeordnete 

 


